

Por gasolina cara, hay más carros de gas

Las instalaciones de gas natural para vehículos se han incrementado 74 por ciento en lo que va del 2023, pues durante este año se han realizado 6.273 instalaciones, frente a las 3.598 del 2022.

Estas instalaciones se han registrado en las zonas donde Vanti presta el servicio: Cundinamarca, Boyacá, Santander y el sur del Cesar.

De acuerdo con los cálculos efectuados por Vanti, la competitividad del gas natural vehicular frente a la gasolina ha venido aumentando como consecuencia del incremento en el precio de la gasolina y actualmente se ubica en el 56 por ciento; es decir, un ahorro cercano a los 8.130 pesos por galón.

Por ejemplo, para un propietario de un vehículo tipo taxi, este ahorro puede llegar a representar más de 760.000 pesos mensuales.

Durante agosto, en la zona de influencia de Vanti, se realizaron un total de 1.466 conversiones a gas natural vehicular; prácticamente se cuadruplicaron las 377 que se reportaron en enero pasado. La participación de Vanti en las conversiones del país alcanza el 60 por ciento.